

¿Qué es el CEJ?

El Centro de Estudios Judiciales del Paraguay es una organización civil sin fines de lucro, cuya misión es incidir en la calidad de la democracia, en el mejoramiento del sistema judicial, en el fortalecimiento del Estado de Derecho y la plena vigencia de los derechos humanos.

¿Qué es el Fondo Canadá para Iniciativas Locales?

El Fondo Canadá de Apoyo a Iniciativas de Desarrollo Local - Fondo Canadá - es un componente importante del gobierno de Canadá para la asistencia al desarrollo. Reflejando las prioridades del Gobierno de Canadá en América Latina y tomando en cuenta el contexto socioeconómico y político de Argentina y Paraguay, el Fondo Canadá se centrará en el trabajo con la sociedad civil, especialmente organizaciones de base, para mejorar gobernabilidad democrática y promover los derechos humanos.



www.cej.org.py

Paraguay Independiente N° 813
c/ Ayolas.

Tel: (021) 495 762/3.

Correo electrónico: cej@cej.org.py

Síguenos en:



“Participación ciudadana en el proceso de Reforma Judicial de la República del Paraguay”



Actividad realizada
con el apoyo del Fondo Canadá
para Iniciativas Locales

Canadá



El proyecto

“Participación ciudadana en el proceso de Reforma Judicial de la República del Paraguay”

es una iniciativa del **Centro de Estudios Judiciales** y cuenta con el apoyo del **Fondo Canadá para Iniciativas Locales**.

Fundamento y contexto:

La administración de justicia del Paraguay necesita cambios profundos, urgentes y de largo aliento. Desde hace muchos años el Centro de Estudios Judiciales viene hablando de la necesidad de una reforma estructural del Poder Judicial, que significa nada menos, que la administración de justicia acompañe el crecimiento y desarrollo de una sociedad cambiante y dinámica.

Hoy no necesitamos simplemente cambiar personas, necesitamos abrir el debate para discutir un espacio judicial nuevo, en donde la lucha por los derechos y la solución pacífica de los conflictos se haga de una manera transparente, abierta, razonablemente rápida y con un nuevo relacionamiento con la sociedad.

Es necesario dar un paso más profundo en pos del programa constitucional sobre el Poder Judicial, que permita sentar las bases de un marco institucional más eficaz en la preservación de la independencia judicial, que avance en la democratización interna del Poder Judicial, que lo dote de mejores instrumentos para cumplir con el servicio de administrar justicia.

Objetivo General:

La iniciativa pretende desarrollar un espacio de debate y consenso, inclusivo y pluralista; que posibilite la participación activa de diversos sectores y permita la concreción de acuerdos intersectoriales sobre los requerimientos y compromisos que amerita una exitosa “Hoja de Ruta” de la reforma del sistema judicial de la República del Paraguay.

Objetivos Específicos:

Establecer un espacio democrático que propicie el debate y consenso en torno a la reforma del sistema judicial.

Definir una hoja de ruta, priorizando temas, para una reforma judicial que sea inclusiva y abarque a todos los sectores sociales.

Recoger y sistematizar las iniciativas ciudadanas conducentes a fortalecer el proceso de cambio en el sistema de administración de justicia del Paraguay.

